

Magnus Fischer
Pressesprecher

Freiherr-vom-Stein-Str. 36 • 65817 Eppstein/Ts.
Telefon: 06198/575 373
Magnus.Fischer@fwg-eppstein.de

PRESSEMITTEILUNG Nr. 01/10V vom 22. Juni 2010

Neuer Vorstand der FWG Eppstein e.V.

Eppstein, 22.06.2010 Die vergangene Mitgliederversammlung der Freien Wählergemeinschaft Eppstein e.V. (FWG) stand im Zeichen der kommenden Kommunalwahlen. Neben der Aufstellung der Kandidatenliste für die Kreistagswahlen berieten die Mitglieder engagiert und konstruktiv die vom Fraktionsvorsitzenden Magnus Fischer vorgestellten Eckpunkte für die Wahlleitlinien der FWG.

Auch das Thema Mitgliederwerbung war Programmpunkt. Die FWG wird sich diesbezüglich in den kommenden Monaten aktiv an die Eppsteiner Bürger wenden. Wer an einer Teilnahme an politischer Gestaltung unabhängig von parteipolitischen Zwängen interessiert ist, wende sich bitte jederzeit an den Vorstand oder die Mandatsträger in den politischen Gremien. Infos und Kontaktdaten unter: www.fwg-eppstein.de



Aus beruflichen Gründen erklärte der langjährige 1. Vorsitzende der FWG Eppstein e.V. – Thomas Dürrich – seinen Rücktritt von diesem Amt. In einer engagierten Rede stimmte er die Mitglieder auf die Aufgaben der bevorstehenden Monate ein und übergab den Staffelstab an seinen Nachfolger im Amt des ersten Vorsitzenden, Ulrich Dauben. Dauben wurde von den Mitgliedern einstimmig gewählt. Er nahm die Vorlage Dürrichs auf und erläuterte den Mitgliedern anschaulich die Zielsetzungen für die nächste Zeit.

Ebenfalls neu gewählt wurde die Position des zweiten Vorsitzenden. Hier folgte Susanne Ossenbrink der bisherigen Amtsinhaberin Birgit Dauben.

Die Mitglieder dankten den beiden bisherigen Vorsitzenden mit anhaltendem Applaus für die geleistete Arbeit und beglückwünschten die neuen Vorstandsmitglieder zu Ihren Aufgaben. Der verbleibende Vorstand wurde in seinem Amt bestätigt.

Ulrich Dauben (58) ist selbständiger IT-Fachmann, wohnt seit 1991 mit seiner Frau Birgit in Eppstein und hat 2 Kinder. Er ist seit 2005 Mitglied der Freien Wähler Eppstein e.V. und seit 2008 Mitglied der FWG-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung. Er betreut den Ausschuss für Stadtentwicklung und Umwelt und hat sich in kürzester Zeit in komplexe Themenstellungen eingearbeitet. Aufgrund seiner sehr guten Vernetzung innerhalb und außerhalb Eppsteins ist er in seiner neuen erweiterten Aufgabe ein Gewinn für die FWG Eppstein.



Susanne Ossenbrink ist in Eppstein aufgewachsen, hat zwei Kinder und ist seit 1996 Mitglied der FWG Eppstein e.V.. Erste politische Arbeit leistete sie von 1997 bis Ende 2002 im Ortsbeirat Niederjosbach, bevor sie 2008 Mitglied der Stadtverordnetenfraktion der FWG wurde. Sie betreut den Sozial- und Kulturausschuss und hat sich dort als kompetentes Mitglied etabliert.



Die FWG Eppstein e.V. freut sich, mit einem engagierten Team die anstehenden Aufgaben bestreiten zu können.

Magnus Fischer
Pressesprecher FWG Eppstein e.V.

Anschläge: 2.745